

BERITA TERBARU

Kodim Klaten Gelar Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap I

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

May 3, 2023 - 14:42



Kodim Klaten Gelar Rapat Pleno TMMD Sengkuyung Tahap I

KLATEN – Komandan Kodim 0723/Klaten yang diwakili Pasiter Kapten Cba Budyono melaksanakan Rapat Pleno TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I TA. 2023 Desa Kahuman Kec. Ngawen Kab.Klaten di ruang rapat Kantor Dispermades Kab. Klaten. (3/5/2023).

Kegiatan dihadiri oleh Pasiter [Kodim 0723/Klaten](#) Kapten Cba Budiyo, Kasubagops Polres AKP Mulyono, Asisten I Kab.Klaten Joko Purwanto, S.Sos MM, Kadispermasdes Kab.Klaten Dra. Wahyuni Sri Rahayu MSi dan Komandan Koramil 08/Ngawen Kapten Inf Eka Atmaja.

Selain itu hadir juga perwakilan dari Bapedalitbang, ADM.Pembangunan, BPKAD, Kesra, Prokopim, Dinsos P3APPKB, Dinkes, Dishub, Ketahanan Pangan, Kominfo, Per Waskim, Satpol PP, PUPR dan Perwakilan dari BAZNAS serta Forkopimcam Ngawen.

Dalam paparannya menyampaikan bahwa, TMMD diantaranya Betonisasi Jalan 782 m lebar 3 m tebal 15 cm, selain itu juga pembuatan talud sepanjang 250 m, lebar 50 cm tinggi 1 m. Pengerjaannya melibatkan pasukan dari TNI (Kodim 0723 Klaten) Polres Klaten, Pemerintah Desa dan warga Desa Kahuman Kec Ngawen Kab Klaten.

“TMMD ini memiliki 2 sasaran yaitu sasaran fisik dan sasaran non fisik, kami mengharap bantuan seluruh pihak terkait agar pelaksanaan dapat berjalan dengan aman, lancar serta sukses tepat waktu,” kata Pasiter.

Sementara menurut Joko Purwanto, S.Sos MM, bahwa seluruh OPD harus dapat membantu pelaksanaan TMMD agar berjalan lancar. Sesuai rencana TMMD akan dibuka tanggal 10 Mei 2023.

“Kami mewakili Pemerintah Kabupaten Klaten sangat mendukung pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2023, seluruh unsur terkait mulai dari TNI, Polri dan Pemerintah Kabupaten Klaten akan bersinergi untuk keberhasilan pelaksanaannya,” kata Asisten I Kab.Klaten.

Kegiatan diawali dari Pra TMMD yang telah dimulai tanggal 2 Mei 2023, diharapkan dengan adanya Pra, seluruh pengerjaan sasaran dapat terselesaikan tepat waktu. Sumber Dana didapatkan dari Anggaran APBD Provinsi Jateng dan APBD Kabupaten Klaten. (Red)